

# *Le Premier ministre invite Holguín à tirer parti des ressources locales (+Photos)*

---



La Havane, 11 mai (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé aujourd'hui à l'utilisation des ressources locales pour résoudre les principaux problèmes de la population, lors d'une visite des centres de production et des communautés de la municipalité de Gibara, dans le Holguín.

Lors d'une visite ce samedi dans la localité de La Sirena, dans le conseil populaire de Floro Pérez, il a abordé l'urgence d'améliorer la qualité de vie grâce à des options telles que la création d'un organoponique, qui permettrait d'utiliser le bois et les arrosoirs rustiques et de générer de nouvelles

sources d'emploi, tout en produisant des aliments.

Il a réaffirmé la nécessité d'utiliser les patios des maisons et les autres espaces disponibles pour la culture de légumes comme variantes visant à l'autosuffisance familiale et à l'augmentation de la disponibilité de ces produits.

De même, à la ferme laitière El Vapor, où se trouvent 600 bovins de la race Siboney, il a salué les bons résultats de ses travailleurs en dépit de la crise énergétique et de l'intensification du blocus économique, commercial et financier des États-Unis à l'encontre de Cuba.

En ce qui concerne la récupération du système électro-énergétique national, M. Marrero Cruz a affirmé que les principaux efforts sont concentrés sur la poursuite des investissements dans les parcs photovoltaïques, ce qui réduira progressivement les effets et aura une influence positive sur l'économie du pays et la vie de la population.

Il a souligné qu'une stratégie est en cours d'élaboration et qu'elle est axée sur l'amélioration de la situation en été, grâce à l'incorporation de plus de 500 mégawatts de cette forme de production.

Lors de sa visite de travail sur le territoire, le membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba s'est intéressé à l'attention portée aux personnes âgées vulnérables du territoire, affectées par le vieillissement de la population et les difficultés de transport utilisées pour le transfert vers les capitales provinciales et municipales.

Il a suggéré de renforcer le suivi des personnes âgées seules ou handicapées, ainsi que de faciliter l'exécution des procédures dans les communautés difficiles d'accès, en transférant des fonctionnaires de ces institutions dans les localités sur une base hebdomadaire, compte tenu des difficultés de transport, une proposition applicable à la vente de médicaments.

Par ailleurs, Marrero Cruz, député à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire pour la municipalité de Gibara, a échangé avec les travailleurs d'une usine de toiture de l'Empresa de Materiales de la Construcción et a souligné l'importance de changer la mentalité du personnel de direction afin de rechercher des alternatives dans le contexte actuel.

Accompagné du premier secrétaire du Parti communiste de la province, Joel Queipo, et de Manuel Francisco Hernández, gouverneur de Holguín, le Premier ministre a souligné la nécessité d'exercer un contrôle populaire sur les ressources de l'État et de renforcer les leaders capables de travailler dans l'intérêt collectif et d'expulser le bureaucratisme et d'autres comportements (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382688-le-premier-ministre-invite-holguin-a-tirer-parti-des-ressources-locales-photos>



**Radio Habana Cuba**